
先輩に話を聞く会 / 上級生として教える 

 

3 年生の先輩方に話を伺う中で、まず感じたのは受け答えの丁寧さです。礼儀がきちんと

身に付き、普段からとても挨拶ができる先輩方を見習い、私も行動していきたいと思いまし

た。学習に関しても、アドバイスをいただいた「学年＋１時間」にこだわり、粘り強く頑張

っていきます。 

（１年５組 田中花歩） 

 

苦手科目の内容に対しては、日々の小テスト勉強や確認テストでしっかり理解しておく

ことが重要だと伝えました。３年生になったときのことや進路について１年生が考えてお

くこと、私たちが３年間の日々の中で感じたことを伝えられる機会があったのはとても良

い事だと思いました。 

（３年６組 岩上佐恵） 

 

オープンキャンパスにもっと行っておけば良かったこと、勉強はしっかりと計画を立て

て取り組めばよかったことなど、自分が後悔していることを伝えました。１年生には、高校

生活を振り返ったときに、後悔のないようこれから頑張って欲しいです。 

（３年６組 川口健太） 

 

 

 


